

Delegado Luna se querrela contra sujeto que amenazó con arma a trabajadores de la salud



Como Ministerio del Interior se suma a la acción que tomó el municipio de Ovalle, luego que funcionarios del CECOSF San José de La Dehesa vivieran una jornada de terror la semana pasada.

Lo sucedido en la comuna de Ovalle, con la violencia y agresiones con las cuales han tenido que convivir los funcionarios de la salud, es un tema que debe parar ya. Eso esperan los afectados del CECOSF San José de La Dehesa, que desde el lunes se encuentran paralizados y, con ellos, también el resto de la salud pública.

Que un sujeto los haya amenazado con una escopeta, captado por cámaras de seguridad, se suma a las 83 amenazas que han recibido funcionarios de salud del Limarí en lo que va del año.

COMPETENCIAS

Tras lo sucedido, el alcalde Jonathan Acuña confirmó que desde el municipio extenderán una querrela, además de iniciar un proceso para responder al petitorio emitido por el gremio de salud.

Misma situación anunció ayer el delegado presidencial Galo Luna, al afirmar que «como Ministerio del Interior nos vamos a querrelar en contra de la persona que realizó estas amenazas con un arma de fuego al guardia del Cecosf y lo vamos a eje-

cutar a través de la delegación de Limarí, que va a presentar la querrela. Nosotros tenemos competencia en esto y se va a sumar a las acciones legales que va a interponer la municipalidad».

En ese punto, destacó que han tenido una mesa de trabajo que fue instruida por la Subsecretaría del Interior, «donde venimos desarrollando un trabajo sistemático y coordinado con los gremios de la salud, con las instituciones y servicios públicos asociados a la salud en el marco de la implementación de la Ley Consultorio Segu-

EL PECHO A LAS BALAS

Carlos Fuster, presidente de Afusam La Serena, explica que este martes tuvieron una reunión regional -que se hace mensualmente- y se plantearon las problemáticas que vienen sucediendo en Ovalle.

«Obviamente solidarizamos con nuestros compañeros de Ovalle, ya que también hemos tenido bastantes problemas de agresiones. Entendemos que es un tema a nivel nacional, pero que se tiene que abordar. Acá hemos tenido funcionarios con fracturas, por ejemplo. Y no es que los funcionarios no quieran hacer las acciones o no quieran realizar alguna atención, sino que muchas veces no tienen la capacidad, digamos desde la infraestructura y desde el instrumental, para poder realizarlas. Así que el que tiene que ponerle el pecho a las balas es el funcionario, situación que se ha repetido muchas veces».

ro, que aumenta las penas para las agresiones a funcionarios de la salud».

Esta mesa, que trabaja por la seguridad de los recintos de salud y sus funcionarios, «cuenta con la participación de las asociaciones de funcionarios y funcionarias y con las direcciones de los servicios de salud, tanto municipales como del Estado», agrega.

Por lo mismo, reconoce que están en un plan de trabajo que busca prevenir las

agresiones, y para eso, «se desarrolló una campaña comunicacional que busca alertar a la población sobre los daños que provocan las agresiones a los funcionarios de la salud y también invitar a la prevención y a empatizar con la realidad que viven los funcionarios, porque a ellos también los espera alguien en casa, y a veces producto de factores externos se ven expuestos a amenazas, como lo que ocurrió en Ovalle».